





30 de julio de 2021

"SEMANA DE LA BICI" CULMINA CON INSTALACIÓN DE MESA DE LA BICICLETA

La séptima edición de la Semana de la Bicicleta en Bucaramanga culmina hoy actividades con la instalación de la primera Mesa intersectorial de la Bicicleta y la Movilidad Sostenible.

De acuerdo con la directora de Tránsito, Andrea Juliana Méndez, el objetivo principal de esa nueva instancia será el de articular todos los programas y estrategias que incentiven el uso de medios de transporte sostenibles en la ciudad.



La Mesa de la Bicicleta estará integrada por representantes de las secretarías municipales de Planeación, Infraestructura, Interior y Desarrollo Social en temas de género; además de un representante del Área Metropolitana de Bucaramanga y las entidades que lideran el evento "Semana de la Bicicleta", tales como el Instituto de la Juventud, el Deporte y la Recreación -INDERBU, Dirección de Tránsito de Bucaramanga, Subsecretaría de Medio Ambiente y Sistema de Transporte Metrolínea a través de Clobi.

Dos representantes de organizaciones que promueven el uso de la bicicleta y un representante de agremiación de la Federación Nacional de Comerciantes, también tomarán parte activa en la Mesa Intersectorial de la Bicicleta y la Movilidad Sostenible, según establece la Resolución 270 de 2021, por la cual se crea y se conforma este espacio participativo.

El nuevo órgano entrará a fortalecer los esfuerzos liderados por la administración municipal para que más personas opten por la bicicleta como medio de transporte en Bucaramanga.

TEL. (57)(7)6809966

Correo: prensa@transitobucaramanga.gov.co Dirección: Km 4 vía Girón - Bucaramanga (Santander)

www.transitobucaramanga.gov.co

Boletín Informativo | 30 de julio de 2021

Este año la Semana de la Bicicleta que llegó a su séptima edición, desarrolló 23 actividades en favor de la seguridad vial del ciclista, la conservación del aire y los estilos de vida saludable.

El balance de la jornada será dado a conocer a la ciudadanía y medios de comunicación este 30 de julio, durante la clausura de la Semana de la Bicicleta, espacio que también será utilizado para convocar el apoyo de todos los actores sociales, frente a la siniestralidad vial que aqueja a la capital santandereana.

Según precisó Andrea Méndez, los percances registrados en lo corrido de 2021 han dejado 39 víctimas mortales, entre ellas veintitrés motociclistas y dos ciclistas.

"Los siniestros viales son hechos que se pueden evitar, y todos estamos llamados a educar y sensibilizar a quienes están en nuestro entorno, para que la imprudencia no siga sumando víctimas y llevando situaciones que lamentar", manifestó la funcionaria.





Dirección: Km 4 vía Girón - Bucaramanga (Santander)